



28 JUL 2022 15:19:41

Entrada 228432

## RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/89015 13/06/2022 221159

AUTOR/A: RAMOS ESTEBAN, César Joaquín (GS); SERRADA PARIENTE, David (GS); ZARAGOZA ALONSO, José (GS)

## **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que en el caso de los trenes con salida de Salamanca a las 7:12 dos trenes han acumulado un retraso superior a los 10 minutos en su llegada a Valladolid durante el mes de mayo de 2022.

En el trayecto Valladolid-Salamanca, 9 trenes han acumulado un retraso superior a los 10 minutos en su llegada a Salamanca durante el mismo mes.

Algunas de las causas que han originado estas demoras son las condiciones atmosféricas, la realización de maniobras, avería de locomotora, etc.

RENFE trabaja en todo momento para garantizar la fiabilidad y la calidad de los servicios que opera en el conjunto de España.

Se indica que la puntualidad de los servicios de Media Distancia Salamanca-Valladolid-Palencia y los servicios Alvia Barcelona-Valladolid-Salamanca (a los que corresponden los trenes que figuran en la pregunta), teniendo en cuenta los trenes con un retraso superior a 10 minutos, ha sido en el mes de mayo del 95,18% y del 83,87%, respectivamente.